
Protokoll 
Datum: 18.12.2020 

 
 

 

* Typ: A = Aufgabe, I = Information zur Kenntnis, E = Entscheidung 

    
 

Besprechung  Verbandstag KTV Segeberg-Pinneberg Autor Björn Kroll 
 Ort Kaltenkirchen, Schirnauallee 4 Datum/Zeit  18.12.2019, 19:30 -20:50 Uhr 

 Teilnehmer 
(TN)

 
Kay Schmidt (KS), Jörg Kohrt (JK), Inge Widell (IW), Björn Kroll (BK), Vertreter der Vereine 

 Verteiler (TN +) TN+ Vorstand (Perter Waskow war entschuldigt) + Vereine des KTV Segeberg-Pinneberg 
 
 

Nr. Thema Typ*
* 

Wer? Mit wem? Bis wann? 
              1 Begrüßung und Eröffnung des Verbandstages 

 
Der 1. Vorsitzende des KTV Segeberg-Pinneberg (KTV), 
Kay Schmidt (KS), eröffnet den ordentlichen Verbandstag 
2019. KS begrüßt die anwesenden Mitgliedsverein. 
Gegen die Form und Frist der Tagesordnung werden keine 
Einwände erhoben. Schriftliche Anträge liegen nicht vor. 
 

 
I 

 
   KS 

  

2 Feststellung der anwesenden Vereine und 
vorhandenen Stimmen 
 
Es werden 7 Mitgliedsvereine mit insgesamt 22 Stimmen 
festgestellt. Damit ist die Versammlung beschlussfähig. 
 

    
I 

 
   BK 

  

3 Fragen zum Protokoll des Verbandstages 2018 
 
Das Protokoll wurde noch einmal zur Verteilung gebracht. 
Es liegen keine Fragen vor. 

 
I 

 
   BK 

 
 

 
 
 
 
 

4 Jahresbericht des Vorstandes 
 
Vorsitzender Kay Schmidt: 
 
KS berichtet davon, dass er das Amt des 1. Vorsitzenden 
Ende 2018 von Karl-Heinz Lübke übernommen hat. 
Seitdem liegt der Fokus noch mehr auf der 
Zusammenarbeit mit den Vereinen, vor allem im 
Jugendbereich (Jugendtraining). Es wurde verstärkt 
Kontakt zu den Vereinstrainern aufgenommen, die 
vorhandenen Stützpunkte geprüft sowie Sichtungen 
durchgeführt. Zudem wurde eine neue Struktur der 
Kreisförderung umgesetzt (es sollen nur noch die jüngeren 
Jahrgänge finanziell unterstützt werden, dafür eine breitere 
Masse). KS nennt die derzeitigen Stützpunkte: 
Kaltenkirchen, Holm, Prisdorf und Alsterquelle. Mit Heide 
ist ein weiterer hinzugekommen. 
KS berichtet zudem darüber, dass der Tennisverband 
Schleswig-Holstein seine Förderung für die Kreise ab dem 
Jahr 2019 eingestellt hat. Dadurch fehlen dem KTV etwas 
über 3.000,00 € im Etat. 
KS teilt außerdem mit, dass mit dem TC Egenbüttel ein 
weiterer neuer Verein Mitglied im KTV wird (ab dem 
01.01.2020). 
 

 
    I 
     
 
 
 
 
 
 
    
 

 
   KS 
   JK 
   IW 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 

 



Protokoll 
Datum: 18.12.2020 

 
 

 

* Typ: A = Aufgabe, I = Information zur Kenntnis, E = Entscheidung 

    
 

Stellvertretender Vorsitzender Jörg Kohrt (JK): 
 
Jörg Kohrt stellt sich ebenfalls kurz vor. Er ist ebenfalls 
neu im Amt und unterstützt den Vorstand seit März 2019 
als 2. Vorsitzender.  
 
Jugendwartin Inge Widell (IW): 
 
IW stellt sich ebenfalls kurz vor. Sie ist seit einem Jahr 
Jugendwartin im KTV und sieht den Schwerpunkt ihrer 
Arbeit vor allem in der Weiterentwicklung des 
Jugendbereiches. Die Jugend ist für sie die Zukunft der 
Vereine. Besonders der Breitensportbereich soll in den 
kommenden Jahren weiter ausgebaut werden.  
In den letzten Jahren waren die Teilnehmerzahlen bei 
vielen Turnieren oftmals rückläufig. Durch neue 
Turnierformen und zusätzliche Angebote konnte diesem 
Trend entgegengewirkt werden. 
Die Kreismeisterschaften wurden neu als Tagesturnier 
ausgetragen. Im Winter gab es 160-165 Teilnehmer bei 
insgesamt zwei Terminen. Im Sommer wurde ein Turnier 
ausgetragen (mit Ranglistenwertung). 
Zudem gab es einen Sommer- und einen Winter Mini Cup. 
Hier konnten Kinder und Jugendliche bis 12 Jahre 
mitspielen. Die Teilnehmerzahl lag konstant bei 30-40. 
Dabei gingen Kinder aus dem KTV an den Start, aber auch 
Kinder aus anderen Kreisen oder Verbänden (Hamburg). 
Im Sommer wurde zudem eine Punktspielrunde 
ausgetragen. Insgesamt nahmen 11 Teams mit 55 Kindern 
teil, die sowohl Einzel aus auch Doppel spielten. 
Auch im Winter wird eine Punktspielrunde angeboten 
(gemischte Teams). 
Über das Kreistraining hatte KS bereits berichtet. IW 
ergänzt, dass derzeit vier Kinder aus dem KTV in der 
Landesförderung sind. 12 sind insgesamt in der Auswahl 
der Region West. 
IW betont noch einmal, dass für sie vor allem die 
Basisarbeit in den Vereinen wichtig ist. 
 

5 Bericht der Kassenprüfer 
 
Auf dem letztjährigen Verbandstag konnten zunächst keine 
neuen Kassenprüfer gefunden werden. Der Vorstand hat 
daher direkt nach der Sitzung mit zwei Kandidaten Kontakt 
aufgenommen, die sich bereit erklärt haben, die Kasse zu 
prüfen und sich auf dem nächsten Verbandstag wählen zu 
lassen. KS fragt daher die anwesenden Mitgliedsvereine, 
ob die nachträgliche Wahl und ordnungsgemäße Prüfung 
der Kasse genehmigt wird. Es wird sich einstimmig für die-
se Vorgehensweise ausgesprochen. Lediglich Sabine 
Fritschi (SF) (TSV Kattendorf), die eine der beiden Kas-
senprüfer ist, enthält sich. Der zweite Kassenprüfer heißt 
Thomas Mangels (TM) und kommt vom TC a. d. Schirnau. 
 
Sabine Fritschi wird das Wort übergeben und sie berichtet  
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von der Kassenprüfung, die am 17.02.2019 im Clubhaus 
des TC an der Schirnau in Kaltenkirchen stattgefunden 
hat. Dabei wurden sämtliche Einnahmen und Ausgaben 
sowie sämtliche Bestände der Kasse geprüft. Vorgelegt 
wurden Kontoauszüge, abgelegte Belege sowie Mitglieder-
listen. Hierbei wurden mehrere Beläge stichprobenartig auf 
ihr Ordnungsmäßigkeit und Plausibilität geprüft.  
Da alle Belege nachvollziehbar, transparent und korrekt 
verbucht waren, empfiehlt SF der Versammlung, den 
Vorstand zu entlasten. 
 

6 Jugendversammlung 
 
IW hatte bereits unter TO Punkt 4 ausführlich über die 
Jugendarbeit berichtet sowie einen Ausblick auf die 
kommende Saison gegeben.  
 

    
    I 
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7 Entlastung des Vorstandes 
 
BK fragt, nachdem die Kassenprüfer unter TO Punkt 5 
berichtet hatten, wer für die Entlastung des Vorstandes ist. 
Der Vorstand wird einstimmig entlastet. 
 

     
    E 

   
   Alle 

  

8 Wahlen 
 
Wahl des Schriftwartes (für 3 Jahre):  
Vorschlag: JK  
Ergebnis: einstimmig angenommen 
 
Wahl des Sportwartes (für 3 Jahre): 
Vorschlag: Keine 
Ergebnis: bleibt vakant 
 
Wahl der Kassenprüfer (für 2 Jahre): 
Vorschläge: SF und TM 
Ergebnis: einstimmig angenommen 
 

 
I 
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9 Haushaltsvoranschlag 2020 
 
BK stellt den Haushaltsvoranschlag vor. Fragen gibt es 
keine. Die Versammlung beschließt einstimmig, den 
Vorschlag anzunehmen. 
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10 Anträge 
 
Es liegt ein Antrag des LTC Elmshorn zur Förderung einer 
Stadtmeisterschaft vor. Er soll auf der nächsten 
Vorstandssitzung diskutiert und entschieden werden. 
 

 
I 

     
   KS 
 

  

11 Verschiedenes 
 
Es liegen keine Wortmeldungen vor. KS schließt die 
Versammlung um 20:50 Uhr. Der nächste Verbandstag 
soll im Frühjahr 2020 stattfinden. 

  
I 

   
   KS 
 

  


